

Flüchtlingshilfe bittet um Unterstützung

Textile Vorräte gehen zur Neige

Auch in Engelskirchen haben wir eine vermehrte Zuweisung von Geflüchteten. Unsere Gemeinde ist gut aufgestellt, was die Unterbringung in Wohnraum betrifft. Wir als Flüchtlingshilfe bieten unsere Unterstützung bei der Versorgung von Einrichtung, Haushaltsgegenständen und Textilien über unser Depot in der Oststraße 26 (Alte Bücherfabrik) an. Allein, da gehen die Textil- und Geschirrvorräte zur Neige.

Deshalb dieser Aufruf zur Spende von gut erhaltenen Artikeln:

Wir brauchen Herren- und Damenkleidung. Unter den Geflüchteten sind zurzeit fünf Schwangere. Deshalb auch die Bitte um Babykleidung, Kinderwagen, Wickelauflagen und Ähnliches werden ebenso benötigt.

Bettwäsche, Handtücher etc. sind auch von Nöten. Geschirr jeder Art, Töpfe und Pfannen können gebracht werden.

Unser Depot ist jeden Mittwoch von 9.00 – 12.00 Uhr geöffnet.

Wer keine Bring-Möglichkeit hat, kann sich bei uns melden. Wir organisieren dann den Transport. stiefelhagenchristian@gmail.com

Unseren Herzlichen Dank schon einmal vorab!